
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Noah Eichhorn
Protokollführung: Jaron Schönwitz

25. Juni 2024, 16 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Leoni Hupperts, Pascal Hollekamp, Alina Schu-
macher, Maximilian Moczarski, Wiktoria Pestka, Kira Burmester, Noah Eichhorn,
Jaron Schönwitz, Jasmina Mark, Alexander Kazatsky, Georg Hammerschmidt, Leon
(ab 16:17)

Weitere Anwesende: Günther

Nächste Sitzung: 2. Juli 2024, 16 Uhr c.t., Fachschaftsraum (NB 02/174)

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 Dozierendenpreis

TOP 6 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfä-
higkeit

Eröffnung der Sitzung um 16:15.
Beschlussfähigkeit festgestellt (12 Räte).

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Noah schlägt sich selber als Sitzungsleitung vor. Mit 12 Stimmen einstimmig ange-
nommen.
Der letzte, der durch die Tür des FRs geht, schreibt das Protokoll. Das ist Jaron.
Technisch gesehen Leon, aber wir möchten nicht wieder so lange auf das Proto-
koll warten. Jaron ist mit 11 Stimmen dafür und 1 Gegenstimme von sich selbst
angeommen.

c) Annahme vergangener Protokolle

Das Protokoll vom 18.06.2024 ist mit 11 Stimmen und 1 Gegenstimme angnenom-
men.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird mit 12 Stimmen und 1 Gegenstimme angenommen.

TOP 2 Anfragen

a) Jaspers Geburtstagsgeschenk

Am Sonntag hatte Jasper Geburtstag. Herzlichen Glückwunsch, mein Schatz.
Vor ewigkeiten hat er gefragt, ob wir eine Klimmzugstange im Studiraum haben
können. Die Antwort war ja, denn Lennart hat noch eine. Diese hängt aber noch bei
Lennart rum, deswegen hängt auch niemand an der Klimmzugstange rum.
Günther sagt, dass er auch noch eine Klimmzugstange hat. Aber die muss muss in
die Tür gesetzt werden, was für Fluchtwege eher undienlich ist.

TOP 3 Post
• Die Post ist Bielefeld. Sie Existiert also nicht.
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TOP 4 Berichte

a) FSVK

Die :bsz -Stellen sind nun vergeben.
Die Bogestra wird in Sonderfällen Chipkarten für das Semesterticket ausgeben. So-
ziale Härtefälle und körperlich Eingeschränkte sollen unter anderem das Recht auf
eine solche Chipkarte haben.
Es wurde ein Workshop namens SStress im Studium"vorgeschlagen. Bei diesem sol-
len Studis eine Möglichkeit zur Entspannung geboten werden.
Die FSVK-Sprecher:innen haben sich letzten Mittwoch mit dem Vorstand des AKAFÖ
unterhalten. Solche Treffen sollen nun Regelmäßig passieren. Am 7. Juli möchte der
AStA ein gemeinsames Grillen mit den Teilnehmenden der entsprechenden FSVK-
Sitzung abhalten.
Die Senatswahl wird vom 1. bis 3. Juli wiederholt, da es Komplikationen mit dem
Wahlsystem in der G-Reihe gab.
Das 3-Wochen-Verfahren zur Sprecher-Wahl wurde um eine Woche Verschoben, da
Jaron notfallbedingt von der Sitzung gehen musste. Danke an die Leute, die sich für
ein Verschieben ausgesprochen haben.

b) Studienbeirat

Günther war nicht da. Noah berichtet.
Es gibt Änderungen in der Studienordnung. Dabei geht es darum, dass 50% der
ECTS an der RUB absolviert werden müssen, wenn man an der RUB studiert. Zu-
dem muss die Bachelor-Arbeit an der RUB geschrieben werden.
Jede Fakultät musste Richtlinien zu digitaler Lehre bei der UV einreichen. Nach
dieser Richtlinie müssen geplante digitale Veranstaltungen dem SBR, und geplante
digitale Prüfungen beim Prüfungsausschuss, vorgelegt und genehmigt werden. Der
Anteil an digitaler Lehre soll 15% jedoch nicht übersteigen. Diese Zahl wurde bis-
her nicht überprüft. Sollte festgestellt werden, dass 15% zu wenig sind, so soll dem
Fakultätsrat ein neuer Vorschlag gemacht werden.
Weitere Handlungsfelder zur Digitalisierung wurden ebenfalls behandelt. Dabei han-
delt es sich unter anderem um digitale Barrierefreiheit, Selbsttest, etc.
Letztlich ging es um das Thema künstliche Intelligenz im Studium. Ein Verbieten
oder Verhindern der Nutzung von KI ist nicht möglich und wird auch nicht als sinn-
voll erachtet. Deswegen stell man sich die Frage, wie KI in das Studium eingebunden
werden kann. Vorschläge sollen gesammelt und auf der nächsten SBR-Sitzung dis-
kutiert werden.

c) I-Koop

Wir haben bisher 14 Tickets für die Afterparty verkauft. Das klingt mau, aber auf
der I-Koop Sommerparty wird nochmal ordentlich die Werbetrommel angeschmis-
sen. Etwa 40 Plakate sollen gedruckt werden. Jaron berät sich noch mit Alina vom
AStA, ob wir uns selber um den Druck kümmern, oder ob das der AStA übernimmt.
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Antrag (Jaron): 30 € für den Druck von I-Koop Afterparty-Werbeplakaten. Mit
12 Stimmen einstimmig angenommen.

Bisher hat eine Fachschaft Freitickets als Gewinn angefragt. Diese Tickets wird Jaron
auf Origamipapier basteln und mit unserem Stempel bestempteln.
Am Donnerstag wird Jaron mit anderen Leuten der I-Koop etwa 3 Tonnen Bier
innerhal von vier Stunden von Hattingen nach Bochum befördern.
Nachtrag: Der AStA übernimmt den Druck der Plakate, also fallen bei uns keine
Kosten an.

d) Merchandise

Wir sind nun offziell Partner von UniStudios. Das Design wird Juli/August bespro-
chen, sodass wir im besten Falle im Vorkurs und in der O-Woche mit dem neuen
Design werben können. Mitte bis Ende Oktober würde der Shop geöffnet werden.

TOP 5 Dozierendenpreis
Am Freitag ist Absolventenfeier und dort wird der/die Dozi des Jahres gewählt. Le-
on ist aufgefallen, dass für den Preis noch Geld beantragt werden muss. Sonst gibt
es keinen Preis. Deswegen braucht er Geld. Ich dreh mich hier im Kreis.

Antrag (Leon): 20 € für den kauf eines neues Dozierendenpreises. Mit 12 Stimmen
einstimmig angenommen.

Noah wird die Rede auf der Absolventenfeier wieder halten

Es wird darum gebeten, dass der Rat sich ein festes Konzept überlegt, wie der
Dozierendenpreis jedes Jahr ermittelt werden soll. Aufgrund dessen, wie das aktuel-
le Evaluationssystem der Dozierenden funktioniert, kann die Fakultät aufgrund von
Datenschutzgründen die Ergebnisse nicht einfach an uns weiter geben. Eine weitere
Umfrage under den Studierenden einzuführen hält der AK auch nicht für sinnvoll,
da die Menge an Leuten, die an unseren Abstimmungen teilnehmen, nicht unbedingt
repräsentativ ist. Aktuell entscheidet der Rat nach eigenem Ermessen. Hierbei wird
die Kritik angemerkt, dass alle Dozierenden, die nicht in der unmittelbaren Päriphe-
rie der Studierenden des Fachschaftsrates lehren, nicht unbedingt beachtet werden.

Der AK ist nun wieder knapp dran und es gab genügend Zeit um sich in das Ver-
fahren des Dozierendenpreises eingebracht haben zu können.

Bei der Person, die den Preis gewinnen soll, handelt es sich um .
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TOP 6 Verschiedenes
Gibt nix verschiedenes. Nur gleiches.

Ende: 17:15 Uhr

Bochum, 25. Juni 2024

Protokollführung
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